Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 150 m2
Référence 152V3338M
Prix 1200 000 €

Les Issambres
Maison a vendre (83380)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Les Issambres, vue mer panoramique sur la Baie et le Golfe de Saint Tropez pour

cette villa provencgale tres ensoleillée. Elle se compose au rez-de-chaussée d'un hall

d'entrée avec wc, d'un beau séjour/salle & manger avec accés a une grande 1, Agence Lconie Lelievre

terrasse en partie couverte, d'une cuisine ouverte équipée avec cellier attenant. Au
rez de jardin se trouvent une chambre avec salle d'eau et wc donnant sur une
terrasse couverte prolongée par I'espace piscine et deux chambres se partageant
une salle d'eau et un wc séparé. Une piscine traditionnelle de 8m/4m fonctionnant

au chauffage solaire, un atelier, ...

Les Issambres, panoramic sea view over the Bay and the Guif of Saint Tropez for
this very sunny Provencal villa. It consists on the ground floor of an entrance hall
with toilet, a beautiful living room with insert, a dining room, an open fitted kitchen,
all rooms open onto the terrace . On the garden level there are three large
bedrooms, one of which has a shower, toilet, sink and opens onto a covered
terrace, a bathroom, a separate toilet and a laundry room. A traditional 8m/4m
swimming pool running on solar heating, a workshop and a carport complete this

property.

AGENCE LEONIE LELIEVRE
5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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